

ekstrakurikuler yang diadakan di MA Tulangan sama dengan sekolah-sekolah yang lain, seperti ekstrakurikuler pramuka, KIR (Karya Ilmiah Remaja), volly, futsal, tata busana, komputer, seni dan *entrepreneur*. Namun, ada satu kegiatan ekstrakurikuler dari MA Tulangan yang menjadikan perbedaan dengan sekolah lainnya, yaitu ekstrakurikuler PGPQ (Pendidikan Guru Pengajar Al-Qur'an). Ini dikarenakan belum ada sekolah lain yang membuat progam kegiatan ekstrakurikuler seperti PGPQ ini. Kegiatan ekstrakurikuler PGPQ diadakan sebagai upaya dalam mencetak lulusan yang unggul dan berprestasi disertai IMTAQ (Iman dan Taqwa), serta mempersiapkan dan membina siswa menjadi calon guru pendidikan al-Qur'an sebagai bekal siswa di kehidupan masyarakat. Allah berfirman:

إِنَّ الَّذِينَ يَتْلُونَ كِتَابَ اللَّهِ وَأَقَامُوا الصَّلَاةَ وَأَنفَقُوا مِمَّا رَزَقْنَاهُمْ سِرًّا وَعَلَانِيَةً يَرْجُونَ تِجَارَةً لَّن تَبُورَ (٢٩) لِيُؤْفِيَهُمْ أَجُورَهُمْ وَيَزِيدَهُم مِّن فَضْلِهِ إِنَّهُ غَفُورٌ شَكُورٌ (٣٠)

Artinya : “Sesungguhnya orang-orang yang selalu membaca kitab Allah (Al-Qur'an) dan melaksanakan salat dan menginfakkan sebagian rezeki yang Kami anugerahkan kepadanya dengan diam-diam dan terang-terangan, mereka itu mengharapkan perdagangan yang tidak akan rugi, agar Allah menyempurnakan pahala-pahala kepada mereka dan menambah karunia-Nya. Sungguh, Allah Maha Pengampun, Maha Mensyukuri.”³ (QS. 35 : 29-30)

Hal ini juga sesuai dengan Hadits Nabi SAW:

³ Departemen Agama RI, *Al-Qur'an dan Terjemahnya Edisi Tahun 2002*, (Jakarta : Darus Sunnah, 2011), h.438.

حَدَّثَنَا حَجَّاجُ بْنُ مِنْهَالٍ حَدَّثَنَا شُعْبَةُ قَالَ أَخْبَرَنِي عَلْقَمَةُ بْنُ مَرْثَدٍ سَمِعْتُ
 سَعْدَ بْنَ عُبَيْدَةَ عَنْ أَبِي عَبْدِ الرَّحْمَنِ السُّلَمِيِّ عَنْ عُثْمَانَ رَضِيَ اللَّهُ عَنْهُ
 عَنْ النَّبِيِّ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ قَالَ « خَيْرُكُمْ مَنْ تَعَلَّمَ الْقُرْآنَ وَعَلَّمَهُ »⁴
 Artimya : “Sebaik-baik diantara kalian ialah orang-orang yang mempelajari
 Al-Qur'an dan mengajarkannya”.

Disisi lain, siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler PGPQ juga diharapkan mampu mengembangkan minat, bakat, kreativitas serta menunjang prestasi belajar siswa. Pengembangan diri melalui kegiatan ekstrakurikuler ini sangat membantu peserta didik, namun kadangkala akan menjadi masalah jika peserta didik tidak dapat membagi waktu sehingga mengakibatkan penurunan prestasi belajar siswa dan terganggunya proses belajar mengajar. Proses belajar mengajar adalah suatu kegiatan yang bernilai edukatif. Nilai edukatif mewarnai interaksi yang terjadi antara guru dengan anak didik. Interaksi yang bernilai edukatif dikarenakan kegiatan belajar mengajar yang dilakukan, diarahkan untuk mencapai tujuan tertentu yang telah dirumuskan sebelum pengajaran dilakukan.⁵ Jadi, dapat dipahami jika proses belajar mengajar terganggu maka akan mengakibatkan penurunan prestasi belajar. Dengan demikian, semua hal yang mencakup tentang kegiatan di luar sekolah akan berdampak pada proses dan hasil belajar.

⁴ Muhammad bin Ismail Abu Abdullah Al-Bukhari, *Al-Jami' Ash-Shahih Al-Mukhtashor*; Juz 4, (Bairut : Daar Ibn Katsir, 1987), h.1414.

⁵ Syaiful Bahri Djamarah dan Aswan Zain, *Strategi Belajar Mengajar*, (Jakarta : Rineka Cipta, 2006), h.1.

pengertian, pengalaman dan informasi, sehingga dapat mengetahui bagaimana keberhasilan pertumbuhan serta perkembangan fitrah (kemampuan dasar) anak didik dengan artian karena anak merasa senang dengan adanya kegiatan ekstrakurikuler PGPQ, maka materi pelajaran al-Qur'an Hadits dapat diserap atau mudah diterima dan anak secara aktif bisa memberikan umpan balik.

G. Sistematika Pembahasan

Untuk memperoleh gambaran secara singkat tentang pembahasan skripsi ini, penulis mengemukakan sistematika pembahasan sebagai berikut :

Bab satu Pendahuluan. Dalam bab ini, penulis menguraikan tentang latar belakang masalah yang akan menghantarkan pada pemahaman tentang permasalahan yang akan dikaji serta rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, hipotesis penelitian, definisi operasional dan sistematika pembahasan.

Bab dua Kajian Pustaka. Dalam bab ini, penulis menguraikan tentang landasan teoritis yang berkaitan dengan judul skripsi di atas yaitu Korelasi antara Kegiatan Ekstrakurikuler PGPQ (Pendidikan Guru Pengajar Al-Qur'an) dengan Prestasi Belajar Al-Qur'an Hadits Siswa MA Unggulana Tulangan Sidoarjo, yang meliputi: Tinjauan tentang kegiatan ekstrakurikuler PGPQ, yaitu membicarakan tentang kegiatan, tujuan, dan macam-macam ekstrakurikuler dalam tinjauan definit, serta membicarakan tentang kegiatan ekstrakurikuler PGPQ. Selanjutnya membicarakan tentang tinjauan prestasi belajar al-Qur'an hadits yang meliputi telaah tentang prestasi belajar, yang terdiri dari bagaimana pengertian prestasi

belajar dan faktor-faktor yang memengaruhi prestasi belajar. Selanjutnya membicarakan tentang pengertian mata pelajaran Qur'dits yang meliputi pengertian dan kurikulum dari mata pelajaran Qur'dits itu sendiri. Dan bagian akhir dari bab dua ini membicarakan tentang hubungan kegiatan ekstrakurikuler PGPQ dengan prestasi belajar al-Qur'an hadits.

Bab tiga Metode Penelitian. Dalam bab ini, penulis menguraikan tentang pendekatan dan jenis penelitian yang terdiri dari jenis penelitian, rancangan penelitian, jenis data dan sumber data. Selain itu juga dijelaskan tentang variabel dan instrumen penelitiannya. Dan juga populasi dan sampel yang akan diobservasi. Selanjutnya penulis menguraikan metode pengumpulan data dan pada bagian akhir bab ini menjelaskan bagaimana penulis akan menganalisis data yang diperoleh.

Selanjutnya laporan hasil penelitian disajikan dalam bab empat. Yaitu penulis menguraikan tentang hasil penelitian yang dibagi menjadi dua bagian. Pertama tentang gambaran umum objek penelitian yang terdiri dari latar belakang berdirinya MA Unggulan Tulangan, keadaan geografis MA Unggulan Tulangan, visi misi MA Unggulan Tulangan, keadaan guru, siswa dan karyawan MA Unggulan Tulangan, struktur organisasi MA Unggulan Tulangan, serta keadaan sarana dan prasarana MA Unggulan Tulangan. Kemudian bagian kedua dalam bab ini yaitu menyajikan hasil data yang diperoleh tentang kegiatan ekstrakurikuler PGPQ dan prestasi belajar al-Qur'an Hadits siswa. Selanjutnya data yang diperoleh

